



Revista Venezolana de Orientación

APARTADO 628
CARACAS

AÑO 24 - No. 231
ENERO 1961

El Primer Cardenal Venezolano

Sobre el ambiente navideño, que por fin comenzó a animarse, circuló el 16 de Diciembre la noticia que venía cabalgando sobre las ondas hertzianas: Monseñor **QUINTERO, CARDENAL**.

A los primeros titubeos de incertidumbre siguió, con la rápida confirmación, un sentimiento de íntima euforia.

Sorprendió al Buen Pastor el mensaje en una fiesta infantil navideña; en una Misa a los niños de escuelas y barrios, donde, como su Maestro, dejaba que los niños se acercaran a él.

Entre tanto el radio-mensaje se iba adueñando del público y producía en todos la misma emoción de alegría. Era la primera vez que nacía en Venezuela un **PRINCIPE** de la **IGLESIA** y el capelo se posaba sobre una cabeza bien abastecida de ciencia y sobre un corazón sencillo rebosante de celo pastoral.

Ancha peregrinación se encauzó hacia el Palacio Arzobispal y, al llegar a él, Monseñor Quintero pasó por larga fila de sus fieles y amigos, ansiosos por felicitarle. Todos los sectores de la sociedad, sin distingos de credos ni razas, han invadido la vetusta casona, desde el Gobierno, los diplomáticos, profesores, industriales, comerciantes, trabajadores hasta la gente sencilla de los barrios.

SIC, al asociarse a la Común alegría, felicita a Su Eminencia, Cardenal Quintero.

Venezuela entra en el año 1961 angustiosamente conmovida con la crisis de la Universidad Central.

Nosotros compartimos esa angustia y esa preocupación patriótica. Para nadie es un secreto que la América Latina, sobre todo después del reciente Congreso Mundial de los Partidos Comunistas en Moscú, es el primer objetivo del comunismo internacional.

Por otra parte tampoco es un secreto que Venezuela está prevista en la estrategia comunista como la cabeza de puente para el primer salto desde Cuba al continente suramericano.

Repitamos al iniciar este artículo lo que recientemente estampamos en un comentario editorial: La Universidad Central de Venezuela es el epicentro de la colosal batalla, que libra el comunismo internacional en su afán imperialista por el señorío del mundo.

La inquietud por los extraños rumbos de nuestra Universidad Central se acentúa en los primeros días de enero ante la proximidad de la reapertura de las clases. El avisado lector de la prensa diaria ha podido advertir a todo lo largo del pasado diciembre que las escaramuzas literarias del comunismo han girado en torno a la manifiesta participación de los estudiantes, y concretamente de los universitarios y alumnos de la Escuela Técnica Industrial, en la subversión armada del pasado noviembre.

Jugando a Tragedia en la U. C. V.